

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes signe une convention de partenariat avec INNOV'ALLIANCE, pôle de compétitivité du végétal et de la naturalité

Lyon, le 22 avril 2022



Légende (gauche à droite) : Yves Faure – Président de Innov'Alliance. Daniel Karyotis – Directeur Général de la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes – Copyright BPAURA

Mardi 5 avril 2022, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes signait une convention de partenariat avec Innov'Alliance, pôle de compétitivité du végétal et de la naturalité présente sur 4 marchés majeurs tels que : l'alimentation et les boissons, les compléments alimentaires et les ingrédients de santé, la cosmétique ainsi que les arômes et le parfum. BPAURA, par le biais de son Directeur Général, Daniel Karyotis, souhaite réaffirmer son soutien aux entreprises de la région par l'engagement à un projet innovant et la volonté d'améliorer leur compétitivité.

Une enveloppe de 10 millions d'euros, allant jusqu'à 2 millions d'euros sur 5 ans, est destinée aux entreprises adhérentes d'Innov'Alliance, engageant un projet innovant, de recherche ou de développement destiné à l'amélioration de leur compétitivité. Un prêt à taux zéro dédié aux adhérents Innov'Alliance et aux entreprises dont le siège social est présent sur le territoire de BPAURA, sans garantie réelle ou personnelle pour une durée maximum de 7 ans et de 3 ans pour les dossiers de recherche & développement. Le financement peut aller jusqu'à 70% du programme d'investissement TTC dans la limite de 150 000€. Cette convention permettra également un accompagnement sur mesure des entreprises par les équipes commerciales de BPAURA, créant un circuit privilégié pour les adhérents du pôle de compétitivité.

Pour Daniel Karyotis, Directeur Général de BPAURA : « *La Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes est très fière de pouvoir contribuer à la compétitivité sur son territoire. Par le biais de ce partenariat, BPAURA appuie la création de projets innovants destinés à l'amélioration de la compétitivité des entreprises de notre région. La participation de BPAURA à cette action met une nouvelle fois en valeur son engagement et sa pertinence sur l'accompagnement des entreprises en Auvergne Rhône-Alpes. »*

Pour Yves Faure, Président d'INNOV'ALLIANCE : « *Cette convention de partenariat entre le Pôle de compétitivité Innov'Alliance et la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes vient compléter le dispositif de partenariat mis en place depuis maintenant plusieurs années. Elle renforce la gamme de services et de moyens mis en place au profit des entreprises du pôle, pour les aider à innover et à mettre en marché leurs innovations dans les meilleures conditions possibles. Elle permet aussi le développement commercial des deux partenaires et il faut remercier la Banque, son Président, son Directeur général et tous ses collaborateurs pour leur dynamisme et les conditions financières exceptionnelles consenties. »*

À PROPOS de Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes



Depuis plus de 120 ans, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) accompagne ses clients particuliers, artisans, commerçants, agriculteurs, professions libérales et entreprises en mettant à leur service son expertise dans les domaines de la banque et de l'assurance. Banque régionale coopérative dont le capital est détenu par ses 328 000 sociétaires, elle fait partie du 2ème groupe bancaire en France : le groupe BPCE. Sa raison d'être « *Construire un futur durable et responsable aux côtés des femmes et des hommes qui vivent et entreprennent sur le territoire* » guide ses choix pour l'avenir, et affirme ce qui anime ses équipes au quotidien.

Forte de ses 3 200 collaborateurs, elle accompagne aujourd'hui près de 1 million de clients sur l'ensemble de la région Auvergne-Rhône-Alpes, sur les Hautes-Alpes, les Alpes de Haute-Provence et la Corrèze. Elle maille le territoire au travers de 332 agences ; 288 points de vente physique retail, 9 agences agriculture et viticulture, 22 agences Entreprises, 2 agences Grandes Entreprises, 1 agence Institutionnels, 9 agences Banque Privée et 1 e-agence.

Active dans les domaines de la création et de la transmission, elle dispose de tous les métiers spécialisés et des offres les plus élaborées pour offrir un service associant expertise et proximité. Une banque capable d'innover pour accompagner ses clients vers leurs ambitions les plus audacieuses sans perdre ce qui fait l'essentiel : la qualité de la relation entre un porteur de projet et son conseiller.

Banque autonome de plein exercice, BPAURA contribue au développement de l'économie régionale avec la distribution de près de 8 milliards d'euros de prêts sur l'année 2021 (prêts aux particuliers et aux entreprises), sur un encours global de crédits atteignant 34,2 milliards d'euros. Au 31 décembre 2021, BPAURA affiche des résultats solides dans un contexte de rebond avec un PNB de 736,6 M€, un résultat net de 150,7 M€ et 3,6 milliards de capitaux propres.

Responsable et à l'écoute des grands enjeux actuels, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes a lancé en 2020 la Banque de la Transition Énergétique, intégralement dédiée à la collecte d'épargne verte et au financement d'initiatives en faveur de la transition énergétique et environnementale en région, son originalité repose sur quatre engagements forts : traçabilité de l'épargne, territorialité de l'action, circuit court et démarche partenariale. En 2021, elle a connu un démarrage au-delà des attentes en réalisant une collecte forte d'épargne auprès des particuliers, qui s'élève à 184,9 millions d'euros. 139,7 millions d'euros de crédits ont été octroyés au bénéfice de projets portant sur des enjeux d'énergies renouvelables et de rénovation énergétique répartis sur les 15 départements de notre territoire.

Enfin, la Fondation d'entreprise BPAURA créée en 2020 pour nourrir la raison d'être et les valeurs coopératives et solidaires de la Banque a pleinement joué son rôle en 2021 en soutenant à hauteur de 720 000 € une centaine projets et initiatives dans ses quatre domaines d'intervention, la culture, la santé, l'enseignement et l'intégration sociale.

A PROPOS

D'INNOV'ALLIANCE

INNOV'ALLIANCE est le pôle de compétitivité français de la Naturalité. Il accompagne ses 440 membres pour accélérer la transition écologique et technologique des productions agricoles du végétal et apporter des réponses innovantes aux attentes des consommateurs et aux enjeux sociétaux sur ses 4 filières industrielles durables : Agroalimentaire, Compléments alimentaires et Ingrédients santé, Cosmétiques, Parfums et arômes.

Le pôle présente un écosystème unique de mise en relation entre des entreprises innovantes (de la production agricole à la transformation du végétal), des offreurs de solutions/services technologiques (intrants, acteurs du numérique, robotique, procédés de conservation, d'extraction, emballage...), de centres de recherche d'excellence et d'établissements de formation. Son positionnement sur l'ensemble de la chaîne de valeur des entreprises de ses 4 grands métiers fait d'**INNOV'ALLIANCE** l'acteur de référence sur la thématique de la Naturalité.

Contact Presse :

Direction de la Communication Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes
Sandrine RICHARD

Tél : 04 78 95 56 04 – 06 99 51 94 86 - E-mail : sandrine.richard@bpaura.banquepopulaire.fr

Responsable Communication Innov'Alliance
Caroline ROCCAFORTE

Tél : 06 35 04 40 13E-mail : caroline.roccaforte@pole-innovalliance.com